
令和３年第３回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

１日目【６／２８（月）】 

 

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

１ 三 島 良 信 
（代表質問） 

一括方式 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 新型コロナウイルス感染症について 

３ 島根原子力発電所について 

４ 島根町加賀の大規模火災について 

５ 教育方針について 

６ 市立病院について 

７ 専決処分について 

２ 川 島 光 雅 
（代表質問） 

一括方式 

１ 新市長が取り組む松江市の可能性について 

２ 新型コロナ感染拡大防止対策 

３ 地方創生について 

４ 原発問題 

５ 財政運営について 

６ 加賀の火災 

７ 入札制度について 

８ マイナンバー交付制度について 

９ きまち湯治村の修繕について 

３ 森 脇 幸 好 
（代表質問） 

一括方式 

１ 市長の所信について 

２ 島根県との連携について 

３ 人口減少社会への対応について 

４ 高齢化社会の対応について 

５ 観光振興と海外との交流について 

６ 行財政改革について 

７ 地域づくり人材の受け入れについて 

８ スポーツの振興について 

９ 農林水産業の振興について 

４ 津 森 良 治 
（代表質問） 

一括方式 

１ ふるさと松江の豊かな未来のために 

２ 新型コロナウイルス感染症に関連して 

３ 島根町加賀の大火 

４ 松江市立皆美が丘女子高等学校 

５ 田 中 明 子 
（代表質問） 

一括方式 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 危機管理体制について 

３ 行政のデジタル化について 

４ 脱炭素への取り組みについて 

５ 女性を取り巻く環境について 

６ 田 中   肇 
（代表質問） 

一括方式 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 原子力発電について 

３ 新型コロナウイルス感染症対策について 

４ 災害対策について 

５ 市民生活支援について 

６ 学校教育について 



令和３年第３回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

２日目【６／２９（火）】   

 

 

 

 

 

 

 

順 番 氏 名  質問形式 質問項目 

７ 森 脇 勇 人 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 新型コロナウイルス対策について 

２ 過疎法・過疎計画について 

３ 原子力発電施設等立地地域の振興に関する特別措

置法について 

４ 市長所信表明について 

５ 農業政策について 

６ ふるさと納税について 

８ 岩 本 雅 之 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 新型コロナウイルスワクチンの接種状況について 

２ デジタル改革関連 6法の影響について 

３ 市長が進める松江の未来像について 

９ 細 木 明 美 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 島根町加賀の大規模火災について 

２ 島根原子力発電所について 

10 太 田   哲 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

２ 生活弱者の支援について 

３ 美保関地域の交通手段について 

４ ＳＤＧｓの理念、エシカル消費について 

11 河 内 大 輔 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ まちづくり、ひとづくりについて 

２ 子育てについて 

３ スポーツについて 

12 長谷川 修 二 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 市内のケアラーの状況について 

２ 若者や女性の声を市政に反映するために 

３ 脱炭素化による水素を活用した社会への対応につ

いて 

４ 市内や県内に就職を希望する学生への就学支援制

度について 

５ 教育環境の充実について 

６ 自治体間連携について 

７ 労働者協同組合法への対応について 

８ 財政について 

13 錦 織 伸 行 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 新庁舎整備計画 

２ 中心市街地の活性化について 

３ 自死防止対策について 

４ 場外舟券売り場からもたらされる「周辺環境整備

費」について 



令和３年第３回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

３日目【６／３０（水）】   

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

14 野 津 直 嗣 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 都市構造再編集中支援事業について 

２ 中心市街地の観光地づくりについて 

３ 水辺のまちづくりについて 

４ パークマネジメントについて 

５ 朝酌地域等の市内周辺部の地域振興について 

６ 旧町村地域の拠点づくりについて 

15 小 澤 一 竜 
（個人質問） 

一括方式 

１ 情報発信について 

２ 自死対策について 

16 三 島   明 
（個人質問） 

一括方式 

１ 市長の市政方針について 

２ 総合文化センター大規模改修について 

３ 文化財的建物の活用について 

４ 特別支援教育の充実について 

17 原 田   守 
（個人質問） 

一括方式 

１ 市役所が保有する多様なデータの見える化（分か

りやすさの向上）の推進と、効果的な市政情報の

発信について 

２ コロナ感染症経済対策について 

３ アフターコロナを見据えた対策について 

18 中 村 ひかり 
（個人質問） 

一括方式 

１ 新型コロナワクチン接種について 

２ 自死防止対策について 

３ こども食堂について 

４ 公園整備事業について 

５ 新庁舎建設について 

19 舟 木 健 治 
（個人質問） 

一括方式 

１ 学校教育について 

２ 児童クラブについて 

３ 原子力発電について 

20 海 德 邦 彦 
（個人質問） 

一括方式 

１ 防災について 

２ 産業経済について 

３ 子育てについて 

４ 市民サービスの向上について 

21 たちばな ふみ 
（個人質問） 

一括方式 

１ ジェンダー平等について 

２ 生理の貧困について 

３ 就学援助制度の周知について 

４ Ｃ－２の部品落下について 

５ 八束町や中海の発展について 


